



El post del hijo:

Hola, soy el hijo de mi madre. No tengo ID (para Nate) propio, por eso estoy usando el de mi madre. Es verdad que he sido violado

Desde que tenía 5 años, fui violado por mi padre, pero eso no es todo, también me han violado los extraños que trajo a casa.

Nos han violado doctores, pastores, y mucha más gente de Busan. He sido violado por más de 300 personas y hemos intentado demandar a más de 30.

Mi abuelo paterno, mi abuela materna, mi abuela paterna, mi tía materna, mi tío materno, y el hijo de la hermana de mi madre me han violado.

Mi padre nos ha vendido.

Mi padre y mi abuelo son pastores. Después de violarnos, mi padre aceptaba dinero de las personas que nos violaban, pero nunca nos daba nada de dinero por miedo a que escapáramos. No he sido capaz de decir nada hasta ahora, porque mi padre me amenazaba. Ahora mi padre nos está buscando, pero estamos revelando esto porque no queremos volver con él. Hemos intentado revelar los crímenes de mi padre desde el pasado Septiembre, pero en vez de ayudarnos, la policía no nos escuchaba y nos amenazaba, y me hacían pasarlo mal.

Escribo esto porque quiero que la verdad sobre mi padre se revele. Una vez, nuestro padre intentó meternos en un manicomio, pero no pudo porque habíamos huido.

Soy el sucesor de mi padre. Estaba asustado así que hacía todo lo que me decía y quería que hiciera. Hemos estado en la televisión y mi madre ha hecho entrevistas, pero se niegan a emitirnos por la televisión (no se especifica quien se niega a emitirlos).

Mi hermano ha sido ingresado en un manicomio por el trauma de haber sido violado por mi padre. Antes de violarnos, mi padre siempre nos drogaba, y le daba somníferos a mi madre.

Mi padre me decía que drogara a otras personas, así que lo hacía. Cuando mi padre le dio somníferos a mi madre, nos obligó a mi hermano y a mi que la violáramos mientras dormía.

También trajo a otras personas a casa para que la violaran.

Hemos hablado con los periodistas. En vez de creernos, creen que la víctima es nuestro padre. Actualmente, mi padre nos está buscando, pero lucharemos hasta el final. Por eso estoy revelando todo esto.

Tengo 13 años (12 años internacionalmente).